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Sintesi della Riunione n. 3 del 24 gennaio 2022  

Aggiornamento pratiche assegnate 

Confsalodi – istanza ex Legge 241/90 

La Dott.ssa Morello informa che la segnalazione riguarda una procedura di affidamento da parte 
dell’ASST Lodi, nel quadro dello sviluppo di progetti per il PNRR- Missione 6 Salute. Prioritariamente 
si chiederà alla DG Welfare una valutazione di rispondenza agli indirizzi regionali in ambito PNRR e 
di adeguatezza della offerta.  

Esposto Asst Santi Paolo  

Il Prof. Avv. Bernasconi ricorda che gran parte degli aspetti evidenziati nell’esposto sono stati già 
esaminati in pratiche precedenti. Ritiene che possa essere svolto, invece, un approfondimento sul 
servizio infermieristico espletato dall’ASST presso l’Istituto Penitenziario di Opera che sembrerebbe 
essere effettuato oltre che da personale interno dell’ASST, anche da personale esterno. 

L’Avv.Vivone propone di richiedere all’ASST Santi e Paolo una relazione su tale scelta organizzativa 
e ritiene opportuno riflettere sulla conflittualità delle attuali relazioni sindacali presso l’ASST Santi e 
Paolo.   

La Dott.ssa Redaelli informa che da parte della sua struttura sono state richieste informazioni alla 
Direzione Welfare e ritiene opportuno attenderne il riscontro. Chiederà alla Direzione Welfare se 
siano state effettuate richieste all’Azienda Sanitaria e ne darà informazione. 

 

Piano di attività 2022  

Il Prof. Crivellini ricorda che la Segreteria ha trasmesso a tutti i componenti il documento 
riepilogativo dei punti del Piano 2022. Ciascun componente comunicherà nella settimana corrente 
le proprie disponibilità di lavoro, così da poter giungere prossimamente all’approvazione il 
documento completo. 

 

Comunicazioni del Presidente e Varie 

In merito alla proposta ORAC sul PNRR, il Dott. Gasparini comunica la disponibilità del Segretario 
Generale e del Sottosegretario ai Controlli per un incontro lunedì prossimo. Verranno illustrati gli 
aspetti legati all’attuazione del PNRR e potrà essere valutato il coinvolgimento di ORAC. 

L’Organismo accoglie positivamente tale possibilità di incontro e il Prof. Crivellini dà mandato alla 
Segreteria, verificata la disponibilità del Presidente Canzio, di confermare l’appuntamento. 

 


